

SOCORRO ETERNO

Dime, Madre del Socorro, dime qué te gusta más, un Octubre entre penumbras o un Abril de claridad, una noche entre luceros con salves ante tu altar o ser Lucero en la noche más bonita de Alcalá. Dime, Celestial Señora, qué aroma te gusta más, el de las flores que suben del coro hasta Tu Bondad o el de las flores que lucen meciéndose en un varal.

¿Y entre todos los colores cual prefieres, Majestad? ¿El blanco de tu candor o el malva del Batán, el grana de tu capilla adamascado de paz o el de San Roque escarpado bajo un poniente azafrán, el berenjena del manto con que esperas en tu altar o el azul del que en tu palio es gloria de tu hermandad, o es el negro de tus túnicas, negro de tu madrugá, entre todos los colores el que a Ti te gusta más?

Tus ojos me están diciendo con su manera de amar que en luz, en color y aroma, en fecha y festividad lo que más te gusta, Reina, es que Alcalá sea un volcán en erupción de clamores hacia tu planta sin par besando tu mano santa conmovida en tu bondad o llorando en una esquina sólo con verte pasar, que de una y otra manera rezando a tus pies está, proclamando desde el alma que por los siglos serás el SOCORRO y el SOCORRO del Calvario de Alcalá.

Angel Gutiérrez Oliveros





BOLETÍN INFORMATIVO DE LA ANTIGUA, FERVOROSA, REAL E ILUSTRE HERMANDAD Y ARCHICOFRADÍA DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO, ANIMAS BENDITAS, NUESTRO PADRE JESÚS NAZARENO, MARÍA SANTÍSIMA DEL SOCORRO Y SAN JUAN EVANGELISTA





El próximo 28 de Octubre celebraremos Cabildo General de Elecciones para la renovación de la Junta de Gobierno según prescriben las Reglas de nuestra Hermandad para un mandato de cuatro años.

Como Hermano Mayor me dirijo a todos los hermanos para informaros de que me presento nuevamente a la reelección, toda vez que he constatado de que existe una voluntad mayoria para que me presente de nuevo.

Y como hace cuatro año, lejos de presentar y prometer una serie de proyectos que tal vez no se pudieran cumplir, lo hago solamente desde el empeño de dedicar todo mi esfuerzo, mi tiempo y toda mi ilusión para servir a la Hermandad desde esta gran responsabilidad, con la ayuda inestimable de la Junta de Gobierno.

Quiero resaltar mi más profundo agradecimiento a todos los que nos han apoyado durante el periodo pasado. A todo los miembros de la Junta que por diversas razones cesan en su cargo y que tantos esfuerzos han dedicado por servir a la Hermandad. A la Junta Auxiliar, Junta de Diputados, Judios, Capataces y Costaleros y a tantos y tantos hermanos imposibles de enumerar que han puesto su granito de arena para engrandecer aun más a nuestra querida Hermandad. A todos los que en algún momento difieren de nosotros porque tiene que haber criterios distintos para enjuiciar distintas opciones, seguros que les guía servir de igual modo a la Hermandad. A nuestros sacerdotes, a la Parroquia que nos acoge, a la Divina Providencia que nos pone en su camino, a todos.

Y un ruego: Solicitaros de todo corazón que acudáis a depositar vuestro voto el día 28 de Octubre de 10 de la mañana a 2 de la tarde, pues para conseguir la aprobación eclesiástica es preciso conseguir un elevado porcentaje de votos y por ello apelamos a vuestra responsabilidad y apoyo.

Nada mas, que Nuestro Padre Jesús y Nuestra Bendita Madre Del Socorro nos sigan iluminando para seguir caminando con su ayuda y protección.

JESÚS MALLADO RODRÍGUEZ











Sentimientos

Para esta edición de Octubre, nuestro Hermano Mayor, gentilmente me concede este espacio para que de a conocer algunas de las vivencias que desde 1987 he tenido como capataz del paso de Nuestra Madre la Virgen del Socorro.

Me considero una persona que en este ámbito lo ha conseguido todo y que por ello me siento muy afortunado, pues desde el momento en que empuñé un llamador en mis manos en otros pasos y en otras cofradías, ya me cargué de ilusiones para que si un día la Hermandad precisara de mis servicios estuviera

totalmente dispuesto.

Pero faltaba algo, tenía que estar preparado, y para ello entré en contacto con grandes capatacez de Sevilla, finalmente fue Salvador "Penitente" quien me enseñó todo lo que fuí capaz de aprender de tan portentoso maestro. Aprender de él siempre ha sido mi principal aval y las cofradías que saqué con Salvador en Sevilla, mi mejor escuela. Una vez conseguido mi objetivo todo ha sido una feliz andadura, pues ya estaba donde siempre quise estar, en mi Hermandad, con mis nazarenos negros y con los costaleros de mi Virgen. Ellos son los los que cada año me demuestran lo que es llevar a la Madre con entusiasmo y verdadera devoción, y hay algo muy especial, aúnque cada año se repite con más fervor, y es la actitud del pueblo que sale al encuentro de Nuestra Madre del Socorro. Delante de su paso oigo como la piropean, yo diria que son nuevas letanías que salen de sus corazones como ¡que tristeza más bonita tiene esta Virgen!, ¡que compasivos son sus ojos!, ¡parece que va hablando!, ... Y es que la Virgen del Socorro, en la calle, más que ser llevada por sus costaleros, es Ella las que nos lleva a todos hacia adelante, hacia su Hijo, con una decisión que se palpa y que nos convence, nos lleva diligente hacia nuestro Calvario, motivo de nuestra estación de penitencia. Una vez allí cuando regresamos con Ella, rodeamos su paso para aliviarle en su dolor con vítores y aplausos, para que se sienta mimada y agasajada, y así acompañarla a su templo. Atrás quedará el recuerdo de la emoción vivida en el momento, de las lágrimas que afloraron en nuestros ojos y de las flores que quedaron esparcidas por el suelo, restos de las que les arrojaron al pasar y que ya no cabían en su paso.

Una vez más Alcala se vuelca para que demuestre esa carita que se le va cambiando al alba. La Reina de la mañana, nos deja a todos una vez más ilusionados por volverla a ver el siguiente Viernes Santo, mientras Ella nos esperará todo un año en su Capilla junto a su Hijo y acompañado de San Juan

como único consuelo y de cuantos devotos la visitan.

Por todo esto es por lo que cada año crece mi ilusión por ser el capataz de tu paso, para estar más cerca de Tí, para perdirte por tus costaleros y nazarenos y por todos los hermanos que se marcharon para estar al lado de Jesús, para pedirte que socorras a este pueblo cuando te necesite y para rogarte nos concedas una juventud cofrade que mantenga en un futuro la linea que desde niño vi en los dirigentes de mi Hermandad, motivo justificado para ser con todo el orgullo del mundo, hermano de Jesús, y capataz del paso de María Santísima del Socorro.

JOSÉ LÓPEZ FUENTES







Cabildo de Elecciones

De orden del Sr. Hermano Mayor, cito a Ud. al CABILDO DE ELECCIONES, que se celebrará el próximo día 28 de Octubre de 10 a 14 horas en el salón de actos de nuestra casa Hermandad.

Para ejercer su derecho al voto es preciso estar incluido en el censo electoral, esto es, ser mayor de edad y contar con, al menos, un año de antigüedad, así como la presentación del D.N.I.

Para ejercer el voto por correo es preciso recoger en la secretaría de esta Hermandad la correspondiente papeleta adjuntando, fotocopia del D.N.I. y firma correspondiente, en sobre cerrado, debiendo encontarse en poder de la secretaría 24 horas antes del escrutinio.

Se recuerda la obligatoriedad que nuestras Reglas imponen y el deber que tiene de asistir para ejercer su derecho al voto.

Lo que tengo a bien en comunicarle para su conocimiento y efectos oportunos.

El secretario 1º

CAMILO HERNÁNDEZ CLEMENTE



Formación de niños y jóvenes- catequesis

En Octubre comienza el ciclo formativo para niños y jóvenes de nuestra Hermandad.

1er Curso de perseverancia en la Fé para niños/as de 10, 11 años.

2º Curso de preconfirmación para niños de 12 y 13 años.

3º Ultimo de confirmación para jóvenes de 14 y 15 años.

Las inscripciones pueden realizarse en el presente mes de Octubre en nuestra casa de Hermandad de 9 a 11 de la noche. Una llamada a los padres que quieran formar a sus hijos en la Fé.









Jueves Eucaristicos

Continuamos celebrando todos los últimos jueves de cada mes, RETIRO EUCARÍSTICO a las 9 de la noche. Invitamos a todos nuestros hermanos/as a esta celebración en nuestra Capilla ante Jesús Sacramentado.

Diaje a Extremadura

Con motivo del "Puente de la Inmaculada", la Hermandad organiza un viaje cultural a Guadalupe, Valle de la Vera y Trujillo de cuatro días de duración del 6 al 9 de Diciembre. El precio por persona es de 25.000 pesetas que incluye viaje, estancia en Hoteles y pensión completa. Rogamos a los interesado su inscripción con la mayor brevedad posible.

Para información, en los teléfonos 955 699 590 y 654 763 841, preguntando por Juan J. Gómez Malagón o en la Casa Hermandad.

In Memorian

ANTONIO SAAVEDRA GARCÍA, "Salpicón", Hermano de nuestra Hermandad, devoto de nuestro Padre Jesús, cantaor perseverante de la Saeta de Alcalá y figura entrañable de la madrugada del Viernes Santo junto al paso del Señor. Retuvo la Puerta de Santiago para Rezar "las dos acaban de dar ..." y así toda la noche, la pasión completa según Alcalá.

Este año, durante muchos años recordaremos a Antonio, pincelada característica de nuestra estación de penitencia con la seguridad de que gozando con la presencia del Maestro allá por los púlpitos del cielo le cantará con sublime maestría "Un puente sobre otro puente ..."

Descanse en paz el alma de nuestro querido "Salpicón" maestro del cante, hermano y amigo bueno.

Alota de Mayordomía

En el Cabildo General celebrado el pasado día 3 de Marzo se aprobó la revisión de las cuotas anuales pasando a ser su cuantía de 2800 pesetas. Debido al cambio de moneda que se producirá a partir del próximo 1 de Enero, la Junta de Gobierno ha aprobado que el nuevo valor de la cuota anual sea de 16,85 Euros que se corresponde a 2803 pesetas.

Recordar que la mejor forma de colaborar con la Hermandad es la domiciliación bancaria de las cuotas, y que para ello solo es preciso pasar a dar los datos por las oficina de la Hermandad.

De la Junta Auxiliar

Como todos sabéis, entre otras actividades y durante varios años la Junta Auxiliar ha estado realizando calendarios de bolsillo con las imagenes de nuestra Hermandad. Este año de nuevo volveremos a hacerlo pidiendo la colaboración de todo aquel que desee anunciarse. Para ello podrá preguntar en nuestra casa de Hermandad de lunes a viernes hasta el día 9 de Noviembre o bien contactar con algún miembro de la Junta Auxiliar.

Por otra parte aprovechamos la ocasión para informaros de que ha crecido nuestro grupo y animaros nuevamente a todos aquellos jóvenes que lo deseen a participar con nosotros en nuestras actividades y pertenecer a esta Junta.

Calendario Cofrade de 2002

También se está procediendo en estos días a la selección de las seis fotografías para el almanaque cofrade de nuestra Hermandad del año 2002. A los anunciantes nuestro mas sincero agradecimiento y a los hermanos su adquisición lo más pronto posible.





Pregonero de la Gemana Ganta 2002

Como es tradicional, tras la Función Principal de Instituto de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen del Aguila Coronada, nuestro Consejo de Hermandades y Cofradías dió a conocer el nombre del Pregonero de la Semana Santa del 2002 recayendo en la persona de nuestro hermano D. José Antonio Sánchez Araujo, conocidísimo cronista deportivo, al que felicitamos de todo corazón y auguramos un magnífico pregón.

Loteria de Mavidad

Como cada año nuestra Hermandad participa en la LOTERÍA NACIONAL DE NAVIDAD. Este año el nº el 47868, rogando igualmente a los hermanos la mayor participación posible.

Asmuerzo de Bermandad

El próximo día 21 de Octubre tras la Solemne Función a Nuestra Madre del Socorro celebraremos un almuerzo de hermandad en el salón de actos de nuestra casa. Rogamos a los interesados lo participen con la mayor brevedada posible. El precio 2500 pesetas.

Colicitud de fotografías

Son muchas las ocasiones (boletines, almanaques, cultos, convocatorias, etc.), en que la Hermandad precisa de fotografías y diapositivas actuales y antiguas para acompañar a todos los eventos de la Hermandad. Por ello solicitamos de los hermanos que posean algnas interesantes su prestación con nuestro compromiso de devolución.

Misa de Requiem por sos Bermanos Difuntos

Como mandan nuestras Reglas, el próximo jueves 8 de Noviembre, a las 8 de la tarde, celebraremos Solemne Misa Requiem por todos los hermanos y bienhechores de la Hermandad fallecidos en el presente año, recordando a cuantos nos dejaron y descansan junto al Padre.

Excursión al Rocio

Nuestra Hermandad ha vuelto a programar una visita al Santuario de la Blanca Paloma en la Aldea de Almonte el próximo día 11 de Noviembre. Saldremos de la Plaza de D. Paulino García Donas (junto a la Sevillana de Electricidad), a las nueve de la mañana.

Celebraremos misa a las doce y a continuación tendremos una convivencia en la Casa que la querida Hermandad del Rocío Alcalareña posee en la Aldea y que ha vuelto a poner a nuestra disposición para tal fin, por lo que se lo agradecemos profundamente.

El precio, donde se incluye el almuerzo es de 2500 pesetas. Las inscripciones en nuestra casa de Hermandad.

Festividad de Gan Juan Evangelista

Recordamos a todos nuestros Hermanos que el próximo jueves 27 de Diciembre, Festividad de San Juan Evangelista celebraremos Misa Solemne en nuestra Parroquia a las 9 de la noche en honor de nuestro Titular, patrón de la juventud cofrade. A la celebración quedan invitados todos los hermanos, especialmente la Junta Auxiliar y su cuadrilla de hermanos costaleros.

Gervicio de la Casa Bermandad

Volvemos a recordar a nuestros hermanos que la Casa Hermandad está abierta de Lunes a Jueves de 8:30 a 10:30 de la noche para los servicios de secretaría, mayordomía y consultas así como un servicio de ambigú para disfrutar de un rato de ocio, de Lunes a Viernes.







Complementos y Regalos Hombres

問題数

Pérez Galdós, 1 ALCALÁ DE GUADAIRA (Sevilla) **Teléf. 955 69 98 60**

ALGALA-GINO, S.L.

CONSTRUCCIONES - TRANSPORTES - SERVICIOS

C/.Alcalá y Helke, 62 Teléf. 970 88 04 65 41500 ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

A.F.A.R.

Fabricación de Palets nuevos y reciclados Carpintería en general

Ctra. Alcalá-Dos Hermanas, km. 1,5 (Frente Extintores Bernal)
Telfs. de contacto 955 68 71 76 - 954 41 08 57
ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

PANIFICADORA SANTIAGO

Manuel Ruiz Gandul

C/. Orellana, 8 - ALCALA DE GUADAIRA

ALBERTO MALLADO

Pescados y Mariscos

Plaza de Abastos Teléfono 95 568 22 80 41500 - ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

QA

Gestoría Castelló Díaz

Asesoría Laboral-Fiscal y Contable Seguros Generales Gestiones en Tráfico y Transportes

C/. Alcalá y Orti, 56 - Teléfono y Fax 95 568 48 13 41500 - ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

ALANIS SANCHO, S.L.

Alquiler de maquinaria para la Construcción y Obras Públicas

Santa Fé, 10 • Telf. 95 568 30 21 Almacén 41500 - ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)



Blanca de los Rios, 1 y 3 - Telf. 5683328 - Aicaia de Guadaira

Y'U.P.I. Soitel

telefonía móvil e informática

C/ Pescadería, 2 - Telf. 955 698 708



LOS PATITOS ANDALUCES, S.L.

REPARTO DE CORRESPONDENCIA

Plaza de los Reyes Magos, 13 - Tíno.: 95 410 16 65
41500 ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)